



曾於市へようこそ



～市内の地域振興住宅へお住まいのご家族を紹介します～

小林市出身の坂下綾平さんと高原町出身の枝実子さんは、9年前に結婚され高原町に住んでおられました。都城市で配送関係の仕事をしているご主人が地域振興住宅のことを知り申し込みされ、2年前に柳迫団地に入居されました。

「保育園や小学校も近いので助かっています。何よりも地域の方が温かく接して下さるのがとてもうれしいです。」と喜んでおられました。綾平さんは少しでも地域の役に立てればと、10月より柳迫消防団に入りました。



坂下 ^{りょうへい}綾平さん (38歳)
^{えみこ}枝実子さん (31歳)
^{ゆい}結唯ちゃん (8歳)
^{ちさ}智彩ちゃん (6歳)
^{きりゆう}貴琉くん (3歳)

(宮迫)

曾於市内では、小学校・校区公民館合同の運動会が行われている地区がたくさんあります。高岡小・高岡公民館の運動会が、あいにくの雨のため体育館で行われました。雨にも負けず全児童による応援合戦や自治会対抗の競技などにみんなが参加し、地域が一体となつて大いに盛り上がった運動会になりました。ずっと練習を積み重ねてきた1年生を含む全児童9名による一輪車のパフォーマン스에地区住民は、とても感動し拍手喝采でした。(今鶴)



表紙によせて

編集後記

夏といえば夏の味覚、スイカがもつともおいしい季節でありますが、今年は夏が短かつたような気がします。夏野菜等も例年になく長雨が続き日照不足となり品質が低下したようです。

各地では雨や台風襲来による災害が発生し、特に8月20日広島県北部中心とした猛烈な雨により土石流が発生し、死者、行方不明74名、また9月27日には御嶽山(長野県・岐阜県)が噴火し、噴火災害では戦後最悪の死者、行方不明者となりました。

1日も早い復興と災害にあわれた方々のお見舞いと、ご冥福を心からお祈りいたします。このような厳しい気象状況の中、曾於市でも防災体制の整備に万全を期すことが重要です。

(今鶴)

私たちが作っています

いろんなご意見をお聞かせ下さい。



議会広報等調査特別委員会

委員長	九日	克典
副委員長	上村	龍生
委員	淵合	昌昭
委員	泊ヶ山	正文
委員	宮迫	勝
委員	今鶴	治信
発行責任者	谷口	義則